

教育目標 「自ら きたえる」

意欲をもって学び続ける力・自分を豊かに表現する力・良好な人間関係を築く力



2/6(木) 第1回 全校子供会議



新潟市立関屋小学校 学校だより

しおない

令和七年三月三日

第366号

二百人の良さを活かして

校長 川又 健司

今年度も、いよいよ残りわずか。六年生の卒業に向け、二月は感謝の取組が続きました。フィナーレを飾る「ありがとう集会」が二月末日だったため、その記事を掲載（裏面）するために、今号は三月発行とさせていただきます。

さて、今年度の締めとともに、学校では来年度への準備も進んでいます。二月十四日（金）には、新一年生の入学説明会がありました。来年度の入学予定児童は、三十一名。他学年の転出入と合わせ、来年度の児童数は現在のところ二〇三名の予定になっています。

関屋小学校も一時はかなり児童数が減りましたが、私が着任した令和三年度から、ずっと約二百名（一九七〜二〇四）の状況が続いております。少子化でどの学校も児童数を減らす中、これは大変嬉しく、また有り難いことだと思っております。

この二百人という数、私は多すぎず少なすぎず、ちょうどよい数ではないかと思っています。一人一人の顔がよく見えますし、全員で何かするにもやりやすい。コロナ禍が過ぎても入学式や卒業式を一部の学年で実施している学校がある中、関屋小学校では全員参加に戻しています。

全校児童で温かく迎え、温かく送り出すことができます。

また、二月六日（木）には、その良さを活かして、「全校子供会議」を開きました。今年度初めての試みですが、学校の重点目標の一つ「自分を豊かに表現する力の育成」を意図してのものです。

これまで、全校に関わる議題は、代表委員会で話し合ってきました。しかし、全校児童が顔を合わせて一つの話を話し合えないか、たくさんの人の中でも臆せず自分の言葉で意見を言える力を付けたい、などの思いから計画しました。今回は、その第一歩です。

第一回ということもあり、子供たちが意見を出しやすいテーマとして、「四月に入学してくる新一年生に、関屋小学校の良さを紹介しよう」として話し合いました。まず八桜班で話し合い、そこから全体での話し合いに。高学年の子供たちの上手な進行もあり、とてもよい話し合いができていたと思います。

今後この会議が定着し、自分たちの学校生活での諸課題について自分たちで話し合えるようになれば、とても素晴らしいことだと思っています。

【6年生ありがとう旬間】

2月17日（月）～28日（金）



「思い出をのせた気球に乗って未来の旅へ！ 最高の会で6年生にありがとうを伝えよう！」のスローガンの下、5年生が中心となって「6年生ありがとう旬間」を企画しました。「6年生と遊ぶ週間」「八桜班遊び」「6年生ありがとう集会」など、気持ちのこもった盛りだくさんの内容でした。各学年が6年生との様々な交流を通して、6年生に感謝の気持ちを表しました。

↓ フィナーレを飾る「6年生ありがとう集会」（2月28日）



3・4月の予定

3月の予定

3	月	全校朝会、委員会（最終）
4	火	同窓会入会式（6年）
6	木	第4回CS会議、町内子供会
10	月	PTA役員全体会(18:00～)
14	金	給食最終日
17	月	3時間授業
18	火	3時間授業
19	水	後期終業式
21	金	卒業式（全校参加）
22	土	春休み（～4月6日まで）
25	火	離任式

4月の予定

7	月	着任式 始業式
8	火	入学式（全校参加）
9	水	全校3時間授業
10	木	1年3時間授業
		2～6年4時間授業・給食開始
11	金	1年3時間授業
		2～6年5時間授業
14	月	1年4時間授業（～18日）・給食開始
		2～6年平常授業開始
21	月	1年平常授業開始
26	土	学習参観・学級懇談・PTA総会
28	月	4/26（土）の振替休業日

